



Föderation für Weltfrieden - Tirol
Interreligiös und International
Universal Peace Federation



Einladung

zur 3-teiligen Veranstaltungsreihe

„Rev. Moon und die Vereinigungsbewegung“

Die revolutionären Ideen eines umstrittenen Religionsgründers

- Wie wird aus einer in ihrem Herkunftsland fast in den Untergrund gedrängten Religionsgemeinschaft schließlich eine weltweite Bewegung?
- Warum ist die Vereinigungskirche nicht zu einer Randnotiz der Religionsgeschichte geworden sondern zu einer fixen Größe im interreligiösen Dialog und einer treibenden Kraft in diversen Friedensaktivitäten?

Im zweiten Teil dieser Vortragsreihe wird die weltweite Ausbreitung der Vereinigungsbewegung beschrieben. Immer stärker rückt dabei auch die konkret ausformulierte Familienethik der Vereinigungsbewegung in den Mittelpunkt.

- Woher leitet sie die heilsgeschichtliche Bedeutung der Familie ab? Ein Umstand der z. B. in der jüdisch-christlichen Tradition kaum Beachtung findet.
- Welcher Zusammenhang besteht zwischen dem Ehrentitel „Wahre Eltern“, der in der Vereinigungsbewegung verwendet wird und dem christlichen Messiasverständnis?

Programm

- * Präsentation: „Eine Vision inspiriert die ganze Welt“
Die Aktivitäten der Vereinigungsbewegung von 1960 - 1996
- * Kurzvortrag: „Die Familie als Keimzelle des Friedens“
- * Diskussion und Austausch
- * Buffet

Datum: Donnerstag, 6. Mai 2010

Zeit: 19:00 Uhr

Ort: Friedenszentrum der Föderation für Weltfrieden, Dörrstr. 51, Innsbruck

Eintritt: freiwillige Spenden. Die 3. Veranstaltung wird im Juni 2010 stattfinden.

Interreligiöse und Internationale Föderation für Weltfrieden – Tirol, Dörrstr. 51, 6020 Innsbruck
www.weltfriede.at Tel.: 0699 1291 6496 tirol@weltfriede.at

Die Föderation für Weltfrieden ist der österreichische Zweig der *Interreligious & International Federation for World Peace (IIFWP)*, einer NGO mit Beraterstatus in der *Economic and Social Council of the United Nations*.